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ABSTRAK

Nama: Ade Idham Prayogi, NIM. 2841124003, “Manajemen Strategis Pengembangan Kurikulum dan Pembelajaran Pada Program Unggulan di Madrasah (Studi Multisitus di Madrasah Aliyah Negeri Tulungagung 1 dan Madrasah Aliyah Negeri 2 Tulungagung)”, Tesis 2014, Program Pascasarjana, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, Pembimbing: Dr. Nur Efendi, M.Ag, dan Dr. Prim Masrokan Mutohar, M.Pd.

Kata Kunci: 
Manajemen Strategis, Pengembangan Kurikulum dan Pembelajaran, Program Unggulan
Penelitian dalam tesis ini dilatarbelakangi oleh lembaga pendidikan pendidikan memerlukan manajemen yang mempunyai tipe perencanaan yang tidak sekadar untuk merespon perubahan yang diperkirakan akan terjadi di masa depan, namun lebih dari itu. Lembaga pendidikan memerlukan manajemen yang mempunyai tipe perencanaan untuk menciptakan masa depan lembaga pendidikan melalui perubahan-perubahan yang dilaksanakan sejak sekarang. Di dalam manajemen tradisional, manajemen pengembangan kurikulum merupakan tanggung jawab manajemen puncak. 

Fokus penelitian dalam penulisan tesis ini adalah (1) Bagaimana perumusan strategi dalam pengembangan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung? (2) Bagaimana implementasi strategi dalam pengembangan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung? (3) Bagaimana sistem evaluasi pelaksanaan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung? Adapun tujuan penelitiannya adalah (1) Mendeskripsikan perumusan strategi dalam pengembangan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung. (2) Mendeskripsikan implementasi strategi dalam pengembangan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung. (3) Mendeskripsikan sistem evaluasi pelaksanaan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung.
Metode penelitian, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis multisitus, lokasinya di MAN Tulungagung 1 dan MAN 2 Tulungagung, sumber datanya informan, peristiwa, lokasi dan dokumen, datanya primer dan sekunder, teknik pengumpulan datanya dengan wawancara mendalam, observasi partisipan, dan dokumentasi. Analisis data dengan analisis data tunggal dan analisis data lintas situs, sedangkan pengecekan keabsahan datanya dengan menggunakan kreadibilitas. Hal ini dikarenakan derajat tersebut sudah mencukupi kapasitas dalam pengecekan keabsahan data pada penelitian ini.
Hasil penelitian setelah diadakan analisis (1) Perumusan strategi dalam pengembangan kurikulum dan pembelajaran pada program unggulan dilaksanakan dengan rapat kinerja dan penentuan program prioritas dalam pengembangan kurikulum akselerasi dan pengembangan pembelajaran berbasis ICT Kurikulum yang dipakai sama dengan kurikulum reguler maupun bisa dengan mengadopsi kurikulum dari negara lain yang dianggap penting. (2) Implementasi kurikulum program unggulan ditandai dengan proses pembelajaran dirancang betul untuk memberikan pengalaman yang melibatkan proses mental dan fisik melalui interaksi antar peserta didik dengan guru. Dalam pelaksanaan pengembangan  kurikulum  program unggulan menggunakan dua bahasa yakni bahasa Inggris dan bahasa Indonesia untuk mata pelajaran MIPA, sehingga untuk memudahkan pelaksanaannya menggunakan beberapa media diantaranya LCD sebagai alat bantu dalam proses pembelajaran, menjalin kerjasama dengan berbagai anggota OECD dalam pertukaran pelajar yang dilaksanakan tiap tahun bagi siswa-siswinya sehingga memotivasi para siswa untuk meningkatkan mutu pendidikan salah satu negara yang menjadi mitra dalam meningkatkan mutu pendidikan adalah cambridge yang ada di Singapura. (3) Evaluasi pelaksanaan kurikulum dan pembelajaran program unggulan dilaksanakan dalam bentuk evaluasi formatif dan evaluasi sumatif. Semua evaluasi tersebut digunakan untuk mengukur keberhasilan peserta didik dan digunakan sebagai feetback bagi peserta didik. Penilaian adalah penilaian yang mengikuti kurikulum nasional. Agar bisa terukur oleh kurikulum internasional (Cambridge) yang dirujuk menjadi kurikulum KTSP plus, yang penilaiannya dilaksanakan setiap ulangan tengah semester atau kenaikan kelas, menyiapkan juga kurikulum untuk penilaian dalam bentuk bahasa Inggris, tapi hasilnya tidak dimasukkan ke dalam rapor, hanya dilampirkan dalam bentuk transkip.
الملخص

الاسم: أدى إيظام فرايوكي، نيم. 2841124003، "الإدارة الاستراتيجية تطوير المناهج الدراسية والتعليم في برنامج مميز في المدارس الدينية (دراسة متعددة في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج)"، رسالة جامعية 2014، كلية الدراسات العليا، دراسات إدارة التربية والتعليم برنامج الإسلامي، ومعهد الدولة الإسلامية(IAIN)  إدارية، ، المستشار: الدكتور نور أفندي تيجوه الماجستير الإسلامية، والدكتور فريم مسراكن مطاهار الماجستير التربية.

الكلمات الرئيسية: الإدارة الإستراتيجية، وتطوير المناهج التعليمية، برنامج مميز
والدافع وراء البحث في هذه الأطروحة من قبل المؤسسة التعليمية التي لديها نوع من الإدارة يتطلب التخطيط ليس فقط للاستجابة للتغيرات التي من المتوقع أن تحدث في المستقبل، ولكن أكثر من ذلك. المؤسسات التعليمية التي لديها نوع من الإدارة يتطلب التخطيط لإنشاء المؤسسات التعليمية في المستقبل من خلال التغييرات التي نفذت منذ الآن. في الإدارة التقليدية، والمناهج الدراسية التطوير الإداري هو مسؤولية الإدارة العليا.
التركيز على البحوث في هذه الأطروحة هي (1) كيف صياغة استراتيجيات في تطوير المناهج الدراسية والبرامج التعليمية إدارية واردة في المدارس الدينية عاليه إدارية في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج؟ (2) كيفية تنفيذ الاستراتيجية في تطوير المناهج الدراسية والبرامج التعليمية إدارية واردة في المدارس الدينية عاليه إدارية في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج؟ (3) كيف تقييم النظام لتنفيذ برامج التعلم المناهج وإدارية واردة في المدارس الدينية عاليه إدارية في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج؟ وكان الغرض من الدراسة (1) لوصف وضع استراتيجيات في تطوير المناهج الدراسية والبرامج التعليمية إدارية واردة في المدارس الدينية عاليه إدارية في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج (2) وصف استراتيجيات التنفيذ في تطوير المناهج الدراسية والبرامج التعليمية إدارية واردة في المدارس الدينية عاليه إدارية في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج (3) وصف نظام تقييم تنفيذ برامج المناهج الدراسية والتعلم إدارية واردة في المدارس الدينية عاليه إدارية في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج.
طرق البحث، وتستخدم هذه الدراسة المنهج النوعي مع متعددة، وتقع في المدارس الدينية عاليه الحكومية تولونج اكونج 1 والمدارس الدينية عاليه الحكومية 2 تولونج اكونج، ومصادر البيانات مخبر، والأحداث، والمواقع والوثائق والبيانات الأولية والثانوية، وتقنيات جمع البيانات مع المقابلات المتعمقة، والمراقبة مشارك، والوثائق. تحليل البيانات مع تحليل بيانات واحدة وتحليل البيانات عبر المواقع، في حين التحقق من صحة البيانات باستخدام المصداقية. وذلك لأن درجة هو القدرة الكافية في التحقق من صحة البيانات في هذه الدراسة.
نتائج الدراسة التي أجريت مرة واحدة تحليل (1) صياغة الاستراتيجيات في تطوير المناهج الدراسية والتعلم البرامج الرائدة المنفذة في تحقيق الأداء وتحديد البرامج ذات الأولوية في تطوير المناهج الدراسية وتسريع تطوير المناهج التعلم القائم على تكنولوجيا المعلومات والاتصالات التي يتم استخدامها جنبا إلى جنب مع المناهج الدراسية العادية أو المنهج يمكن أن تعتمد من بلدان أخرى وتعتبر مهمة. (2) ويتميز تنفيذ المنهج الدراسي للبرنامج الرائد عن طريق عملية التعلم تم تصميمه لتوفير تجربة حقيقية ينطوي على العمليات العقلية والجسدية من خلال التفاعل بين الطلاب والمعلمين. في تنفيذ البرنامج الرائد من تطوير المناهج الدراسية باستخدام لغتين هما الإنجليزية والإندونيسية للرياضيات والعلوم الموضوعات، وذلك لتسهيل تنفيذها باستخدام وسائل الإعلام متعددة بما في ذلك LCD كأداة في عملية التعلم، وعملت مع مختلف أعضاء منظمة التعاون والتنمية في التبادل الطلابي الذي عقد في كل عام ل طلابها وبالتالي تحفيز الطلاب على تحسين نوعية التعليم واحدة من الدول أن نكون شركاء في تحسين نوعية التعليم كامبردج في سنغافورة. (3) تقييم تنفيذ المنهاج والتعلم البرامج الرائدة التي تنفذ في شكل من أشكال التقييم التكويني والتقييم التجميعي. وتستخدم جميع هذه التقييمات لقياس مدى نجاح الطلبة واستخدامها كأداة feetback للمتعلمين. التقييم هو تقييم المنهاج الوطني. إلى أن تقاس المناهج الدولية (كامبريدج) احيلوا الى SBC المناهج بالاضافة الى ذلك، قامت التقييم من كل النصفية اختبار أو تعيين، ويعد المنهج أيضا لتقييم في شكل اللغة الإنجليزية، ولكن لا يتم تضمين النتائج في بطاقة التقرير، تعلق فقط في شكل نصوص.
ABSTRACT

Prayogi, Ade Idham, NIM. 2841124003, "Strategic Management Curriculum Development and Learning In Program Featured in Madrasah Aliyah (Study Multi-site at Madrasah Aliyah Negeri Tulungagung 1 and Madrasah Aliyah Negeri 2 Tulungagung)", Thesis 2014, the Graduate School, Management Studies Program Islamic Education, the State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, Advisor: Dr. Nur Effendi, M.Ag, and Dr. Prim Masrokan Mutohar, M.Pd. 
Keywords: 
Strategic Management, Curriculum Development and Learning, Program Featured 
The research in this thesis is motivated by the educational institution that has the type of management requires planning not just to respond to the changes that are expected to occur in the future, but more than that. Educational institutions that have the type of management requires planning for creating future educational institutions through changes implemented since now. In the traditional management, management development curriculum is the responsibility of top management. 
The focus of the research in this thesis are (1) How does the formulation of strategies in curriculum development and instructional programs featured in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung? (2) How to implement the strategy in the development of curriculum and instructional programs featured in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung? (3) How does the system evaluation of the implementation of curriculum and learning programs featured in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung? The purpose of the study was (1) to describe the formulation of strategies in curriculum development and instructional programs featured in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung. (2) Describe the implementation strategies in curriculum development and instructional programs featured in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung. (3) Describe the system of evaluation of the implementation of curriculum and learning programs featured in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung.
Research methods, this study used a qualitative approach with multisitus, located in MAN Tulungagung 1 and MAN 2 Tulungagung, informant data sources, events, locations and documents, primary and secondary data, data collection techniques with in-depth interviews, participant observation, and documentation. Analysis of data with a single data analysis and analysis of data across sites, while checking the validity of the data by using kreadibilitas. This is because the degree is sufficient capacity in checking the validity of the data in this study. 
The results of the study once conducted an analysis of (1) Formulation of strategies in curriculum development and learning flagship programs implemented in meeting the performance and the determination of the priority programs in curriculum development and the accelerated development of ICT-based learning curriculum that is used together with the regular curriculum or curriculum can adopt from other countries is considered important. (2) The implementation of the flagship program curriculum is characterized by the learning process is designed to provide a true experience involves mental and physical processes through interactions between students and teachers. In the implementation of the flagship program of curriculum development using two languages ​​namely English and Indonesian for Mathematics and Science subjects, so as to facilitate its implementation using multiple media including LCD as a tool in the learning process, has worked with various members of the OECD in student exchange held each year for its students thereby motivating students to improve the quality of education one of the countries to be partners in improving the quality of education is cambridge is in Singapore. (3) Evaluation of the implementation of the curriculum and learning flagship programs implemented in the form of formative evaluation and summative evaluation. All of these evaluations are used to measure the success of students and used as feetback for learners. Assessment is the assessment of the National Curriculum. To be measured by international curriculum (Cambridge) who were referred into the curriculum SBC plus, the assessment carried out each test midterm or assignment, the curriculum also prepares for assessment in the form of the English language, but the results are not included in the report card, only attached in the form of transcripts.
PEDOMAN TRANSLITERASI

1. Di dalam naskah skripsi ini banyak dijumpai nama dan istilah teknis (technical term) yang berasal dari bahasa Arab ditulis dengan huruf Latin. Pedoman transliterasi yang digunakan untuk penulisan tersebut adalah sebagai berikut:

	ARAB
	LATIN

	Kons.
	Nama
	Kons.
	Nama

	ا
	Alif
	
	Tidak dilambangkan

	ب
	Ba
	b
	Be

	ت
	Ta
	t
	Te

	ث
	Tsa
	ׁs
	Es (dengan titik di atas)

	ج
	Jim
	j
	Je

	ح
	Cha
	h
	Ha (dengan titik di bawah)

	خ
	Kha
	kh
	Ka dan ha

	د
	Dal 
	d
	De 

	ذ
	Dzal 
	dh
	De dan ha

	ر
	Ra 
	r
	Er 

	ز
	Za 
	z
	Zet 

	س
	Sin 
	s
	Es 

	ش
	Syin 
	sh
	Es dan ha

	ص
	Shad 
	s
	Es (dengan titik di bawah)

	ض
	Dlat 
	d
	De (dengan titik di bawah)

	ط
	Tha 
	t
	Te (dengan titik di bawah)

	ظ
	Dha 
	z
	Zet (dengan titik di bawah)

	ع
	‘Ain 
	‘
	Koma terbalik di atas

	غ
	Ghain 
	gh
	Ge dan ha

	ف
	Fa 
	f
	Ef 

	ق
	Qaf 
	q
	Qi 

	ك
	Kaf 
	k
	Ka 

	ل
	Lam 
	l
	El

	م
	Mim 
	m
	Em 

	ن
	Nun 
	n
	En 

	و
	Wawu 
	w
	We 

	هـ
	Ha 
	h
	Ha 

	ء
	Hamzah 
	’
	Apostrof 

	ي
	Ya 
	y
	Ye 


2. Vokal rangkap atau diftong bahasa Arab yang lambangnya berupa gabungan antara harakat dengan huruf, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan gabungan huruf sebagai berikut:

a. Vokal rangkap ( أَوْ )  dilambangkan dengan gabungan huruf aw, misalnya:    al-yawm.
b. Vokal rangkap ( أَيْ ) dilambangkan dengan gabungan huruf ay, misalnya:     al-bayt.
3. Vokal panjang atau maddah bahasa Arab yang lambangnya berupa harakat dan huruf, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf dan tanda macron (coretan horisontal) di atasnya, misalnya ( الْفَاتِحَةْ = al-f̄atihah ),                        ( الْعُلُوْم = al-‘ul̄um ) dan ( قِيْمَةٌ = q̄imah ).

4. Syaddah atau tasydid yang dilambangkan dengan tanda syaddah atau tasydid, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf yang sama dengan huruf yang bertanda syaddah itu, misalnya ( حَدٌّ = haddun ), ( سَدٌّ =  saddun ), ( طَيِّب = tayyib ).
5. Kata sandang dalam bahasa Arab yang dilambangkan dengan huruf alif-lam, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf “al”, terpisah dari kata yang mengikuti dan diberi tanda hubung, misalnya ( الْبَيْت = al-bayt ),             (  السَّمآء = al-sam̄a’ ).

6. T̄a’ marb̄utah mati atau yang dibaca seperti ber-harakat suk̄un, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf “h”, sedangkan t̄a’ marb̄utah yang hidup dilambangkan dengan huruf “t”, misalnya ( رُؤْيَةُ الْهِلال = ru’yah al-hil̄al atau ru’yatul hil̄al ).

7. Tanda apostrof (’) sebagai transliterasi huruf hamzah hanya berlaku untuk yang terletak di tengah atau di akhir kata, misalnya ( رُؤْيَةُ = ru’yah ), ( فُقَهَاء = fuqah̄a’). 
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